

Beim Feicht im Babylon

Wie Gottschalk vor 15 Jahren, besuchte nun der Wiener Weihnachtsmann das Edel-Etablissement.

(red). Der Feicht alias „der echte Weihnachtsmann“ lud seine Gäste dieses Mal ins Babylon im 1. Wiener Gemeindebezirk ein.

Die Gäste – darunter Society-König Friedrich Schiller, Boxer Timy Shala und Top-Model Kerstin Lechner – ließen es sich nicht nehmen, am Weihnachtsspecial von Moderator Oliver Feicht teilzunehmen und von ihrem ganz persönlichen Weihnachten zu berichten.

Weihnachtsanekdoten

So feierte Boxer Timy Shala Weihnachten 2016 nicht, da er alleine war.



Moderator Oliver Feicht gemeinsam mit Friedrich Schiller, Kerstin Lechner, Timy Shala und Kabarettist Alexander Sedivy (v.l.). Fotos (2): Feicht

Model Kerstin Lechner, die in Los Angeles lebt, feierte am 24. Dezember im Freundeskreis und machte am 25. Dezember die Pool-Partys in L.A. unsicher.

Friedrich Schiller schwelgte in Erinnerungen und erzählte, dass seine Mutter ihn früher immer dazu aufgefordert hatte, den Baum anzuzünden. Wo-

rauf er ihr immer die Gegenfrage „Die Kerzen auch oder nur den Baum?“ stellte.

Oliver Feicht war nicht nur von der illustren Weihnachts-sendung, sondern auch von den Räumlichkeiten mehr als begeistert. „Nun durfte ich die bekannte Location endlich einmal von innen sehen. I like“, so der Moderator.



Der Weihnachtsmann Feicht und sein Engerl.

ZUR SACHE

Moderator Oliver Feicht entlockt seinen prominenten Gästen aus den Bereichen Sport, Politik, Kultur und Society Ungewöhnliches, Unbekanntes und Persönliches. Zu sehen gibt es die Sendung „beim Feicht“ immer dienstags, 22 Uhr, und sonntags, 21 Uhr, auf W24 und auf www.feicht.at